

SVZ

Bützower Zeitung

Impressum | Leserbrief | Diskussionsforum



Freitag, 28. März 2003

Groß Grenz: Noch kein grünes Licht für die Kita

Kredit für den Umbau bislang nicht genehmigt

Groß Grenz Noch immer ist nicht entschieden, ob die Gemeinde Bröbberow einen Kredit für den Umbau ihrer Kita aufnehmen darf. "Wir diskutieren noch immer mit der Kommunalaufsicht darüber", sagt Bürgermeister Steffen Marklein. Die wollte, so berichtet er weiter, den Kredit schon ablehnen. Bröbberow musste noch einmal Stellung beziehen. Immerhin geht es um 500000 Euro. "Man erwartet von uns, dass wir unsere Einnahmen erhöhen, die Ausgaben verringern", sagt Steffen Marklein. Er habe dazu noch einmal eine Stellungnahme eingereicht. Man wolle im Haushalt weiter Geld zusammenkratzen, zum Beispiel durch Grundstücksverkäufe, durch Sparmaßnahmen bei der Straßenbeleuchtung (nachts abschalten), und man wolle sich verstärkt darum bemühen, dass Außenstände bei den Straßenausbaubeiträgen eingetrieben werden. "Außerdem bemühen wir uns darum, Fördermittel zu bekommen", so Marklein. Zur Erinnerung: Die Gemeinde will den alten Kindergarten, der seit Jahren geschlossen ist, wieder eröffnen. Das Haus soll dazu umgebaut werden. Dort sollen auch Wohnungen und Gemeinderäume entstehen. **Claudia Röhr**

Quelle: SVZ, 28.03.2003, Bützower Seite